



MEMORIA DE ACTIVIDAD

Montejo de la Sierra (Prado Valladar)

Sección de Senderismo

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 18 de Octubre 2025

Lugar de realización: Sierra del Rincón

Número de participantes: 24

Transporte: Vehículos particulares

Coordinador/a: Antonio Oñate





Descripción de la actividad:

Sábado 18 de octubre de 2025, Horcajuelo de la Sierra.

Comenzamos el día agrupándonos entre dos parkings. La culpa de todo la tiene el coordinador, que deja las cosas poco claras. Para colmo el muy indolente y, sin tener en cuenta que es otoño, no se preocupó de preguntar si había monterías por la zona. Casualmente había una en la zona de ascenso a la mina de plata, por lo que a pare de recoger a los senderistas desperdigados por todo el pueblo tuvo que recortar ruta.

Menos mal que reservó buen tiempo por que si no, se mascaba la tragedia. Venga todos juntitos hasta Montejo de la Sierra. En una hora ya estábamos haciendo gasto en el pueblo comprando cojonudos en la pastelería para recuperar fuerzas después de los cuatro kilómetros de ruta-

El campo estaba cansado de todo el verano, pero las hojas de los árboles empezaban a dar cambios color. Aún así continuamos nuestro peregrinaje por el Prado Valladar hasta la Ermita Nazaret (no hay foto) y luego hasta la Laguna de Salmora (tampoco fotos), donde ya seguimos andando hasta Prádena del Rincón.

Como la llegada a Prádena fue pronta y a pesar de que unos cuantos miraban de reojo la hostelería del lugar hicimos de tripas corazón y nos estiramos a andar un poquito más. Bajamos por el bosque hasta buscar un paso semi seco del Arroyo de las Cabrilla. El paso fue un éxito rotundo. No hubo bajas y pudimos continuar alegremente por la pista hasta Horcajuelo.

Cuando llegamos a Horcajuelo vimos otra vez un cartel de montería que no pusieron a la salida de Prádena. Por suerte ya habían pegado todos los tiros del día y estaban recogiendo a los perros.

Una vez en Horcajuelo y mientras le dábamos al bocata nos vino un amable lugareño a avisarnos de lo que ya sabíamos y nos dio como opción dar una vuelta por la zona norte del Pueblo, en dirección al molino del tío Cecilio





Bueno, como algunos estaba extenuados de la jornada hasta ese día se dieron ya de baja mientras otros peregrinaban hasta el “Club Social” del pueblo para recuperarse de tan agotador periplo con cervezas sanadoras y reconfortantes aperitivos. Un pequeño contingente de aguerridos senderistas (una docena) decidió hacer la segunda ruta indicada por el amable vecino.

Salimos del pueblo en dirección norte, siguiendo la pista de retorno de las minas de plata prevista en la ruta original, pero continuamos hasta la vuelta de la Dehesilla, justo a la salida del pueblo en dirección a Montejo por la pista que ya recorrimos. Al final con esta nueva ruta nos hicimos en total 16,5 km. y 360 metros de desnivel positivo.

Entonces si, nos fuimos a tomar cervezas y disfrutar del resto de la tarde a pesar de la mala coordinación de la actividad.



Si el coordinador se ofende, que se aguante, que también le hemos tenido que hacer esta memoria. Y tendremos que ir otro día a las Minas de Plata...

Un saludo

Toni Oñate